

# KIRAN MAZUMDAR SHAW

Chairman & Managing Director, Biocon Limited

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Asia
- Entrepreneurship
- Health
- Women

Seorang teknokrat sukses global, Kiran Mazumdar-Shaw mengemudikan perusahaan Bioteknologi terkemuka di India, Biocon. Dia sangat dihormati di dunia usaha dan telah dinobatkan di antara 100 orang paling berpengaruh di dunia versi majalah TIME. Baru-baru ini, Economic Times menempatkannya di 10 besar CEO wanita paling berpengaruh di India Inc. untuk tahun 2012. Upaya perintisnya di bidang bioteknologi telah menarik pengakuan global baik untuk Industri India maupun Biocon.

Dia memimpin Kelompok Visi Karnataka tentang Bioteknologi dan juga menjabat di Dewan Yayasan Sains, Irlandia. Dia saat ini melayani di Dewan Penasihat Departemen Bioteknologi Pemerintah di mana dia telah berperan penting dalam menyatukan pemerintah, industri dan akademisi, untuk memetakan jalur pertumbuhan yang jelas dan progresif untuk Bioteknologi di India. Dia juga merupakan bagian dari Dewan Perdana Menteri untuk Perdagangan & Industri di India dan Forum CEO AS-India. Dia menjabat sebagai Anggota, Badan Pimpinan dan Badan Umum Komisi Farmakope India, Badan Otonomi Pemerintah India. Dia juga anggota komite yang dilembagakan oleh Kementerian Perdagangan Persatuan untuk memberi nasihat kepada pemerintah tentang strategi promosi ekspor India.

Dia adalah anggota komite kebijakan tata kelola Perusahaan Nasional India untuk menyiapkan draf kertas konsep. Dia menjabat sebagai Anggota dari Eminent Persons Group dari Competition Commission of India, New Delhi. Dia juga berada di Dewan Kehormatan Penasihat Masyarakat Nasional Cendekiawan Sekolah Menengah (NSHSS), AS. Ms. Shaw menjabat sebagai anggota terkooptasi di Dewan Gubernur Dewan India untuk Penelitian Hubungan Ekonomi Internasional (ICRIER) yang baru.

Dia adalah anggota pendiri Society untuk pembentukan "Institute for Stem Cell Biology and Regenerative Medicine". Dia telah dinominasikan sebagai Anggota Dewan Perdagangan, Direktorat Jenderal Perdagangan Luar Negeri, Kementerian Perdagangan & Industri. Selain itu, dia melayani di Komite Penasihat Global untuk inisiatif "Women and the Green Economy Campaign" (WAGE)™ yang melibatkan para pemimpin bisnis wanita, pemerintah, dan LSM untuk membantu menciptakan dan mengembangkan ekonomi hijau global.

Kiran adalah penerima beberapa penghargaan bergengsi termasuk Nikkei Asia Prize, 2009 for Regional Growth, Express Pharmaceutical Leadership Summit Award 2009 for Dynamic Entrepreneur, Economic Times 'Businesswoman of the Year', 'Veve Clicquot Initiative For Economic Development For Asia, Penghargaan Pengusaha Terbaik Ernst & Young untuk Ilmu Hayati & Perawatan Kesehatan, pengakuan 'Pelopor Teknologi' oleh Forum Ekonomi Dunia dan Penghargaan Prestasi Seumur Hidup Kamar Dagang India. Penghargaan yang paling dia hargai adalah penghargaan nasional, PADMASHRI (1989) dan PADMA BHUSHAN (2005) yang diberikan kepadanya oleh Presiden India, atas usahanya merintis dalam Bioteknologi Industri.

Kiran Mazumdar-Shaw menerima gelar sarjana kehormatan dalam bidang Zoologi dari Universitas Bangalore (1973) dan memenuhi syarat sebagai Master Brewer dari Ballarat University, Australia (1975). Dia juga menerima gelar Doktor Ilmu Kehormatan pada tahun 2004, dari almamaternya, Universitas Ballarat, sebagai pengakuan atas kontribusinya yang luar biasa di bidang Bioteknologi. Dia juga telah dianugerahi gelar doktor kehormatan dari University of Abertay, Dundee, UK (2007), University of Glasgow, UK (2008) dan Heriot-Watt University, Edinburgh, UK (2008). Dia baru-baru ini menerima gelar Doktor Ilmu Kehormatan oleh Universitas Nasional Irlandia (2012) atas kontribusinya terhadap kehidupan ekonomi dan juga dianugerahi gelar doktor kehormatan oleh Trinity College Dublin (2012).

Di bawah pengawasannya, Biocon telah berevolusi dari awal berdirinya pada tahun 1978 sebagai perusahaan enzim industri menjadi perusahaan Biofarmasi yang terintegrasi penuh yang mencakup portofolio bisnis produk dan layanan yang seimbang dengan fokus penelitian pada Diabetes, Onkologi dan penyakit autoimun. Selama transisi ini, Biocon telah mendirikan 2 anak perusahaan: Syngene (1994) untuk menyediakan layanan dukungan pengembangan untuk penelitian penemuan dan Clinigene (2000) untuk melayani layanan dalam pengembangan klinis.